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 Mainz, 22.03.2022 
 
 
 
 
Anfrage 0429/2022 zur Sitzung  am 06.04.2022 

 
Aufnahme der ukrainischen Flüchtlinge, AfD 
 
  
Mit Beginn des Ukrainekrieges fliehen zahlreiche Menschen aus dem Kriegsgebiet. Auch 
Mainz rechnet mit einer Aufnahme dieser Flüchtlinge.  
Hierzu fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Wie viele Flüchtlinge sind seit Beginn des Ukrainekrieges in Mainz angekommen? Bitte 
nach Staatsangehörigkeit, Geschlecht und Minderjährigen aufschlüsseln. 
2. Werden die ukrainischen Flüchtlinge separat oder mit anderen Flüchtlingen unterge-
bracht? Bitte begründen. 
3. Welche Vorkehrungen werden getroffen, um die Sicherheit der ukrainischen Flüchtlinge, 
insbesondere der Frauen und Kinder, zu gewährleisten? 
4. Die Ukraine hat darum gebeten, die Kinder nicht in Integrations- bzw. Willkommens-
klassen zu unterrichten. Wird diesem Wunsch entsprochen? Wenn nein, warum nicht? 
(Quelle: https://www.berliner-zeitung.de/lernen-arbeiten/ukrainische-generalkonsulin-lehnt-
unterricht-in-willkommensklassen-ab-li.217240?pid=true) 
5. Welche Unterbringungsmöglichkeiten wurden organisiert? 

 
 

 
 
 
 
Lothar Mehlhose           F. d. R. Kathrin Bruder  
Fraktionsvorsitzender          Fraktionsmitarbeiter 
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